



Diputados del PRI recurrirán a amparo para que se discutan otras iniciativas y no solo las del Ejecutivo



El coordinador del Partido Revolucionario Institucional en la Cámara de Diputados, Rubén Moreira, informó que recurrirán a un amparo con el propósito de que se discutan otros dictámenes, pues el grupo parlamentario de Morena solo legisla lo que se les ordena.

Manifestó que las discusiones y decisiones de la Cámara de Diputados deben darse con independencia.

“Vamos a seguir difundiendo que Morena, aquí solamente legisla lo que le ordenan y le voy a decir una cosa, aquí no le mueven ni una letra, porque en tiempos de Acción Nacional y del PRI, hubo mucho debate para sacar muchas leyes, mucho debate, muchas modificaciones, desde el presupuesto hasta las grandes reformas constitucionales, hoy aquí no hay nada”.



Por ello, en conferencia de prensa, el priista dio a conocer que en los próximos días van a recurrir al amparo a fin de que se discutan otras leyes que están pendientes de ser aprobadas y no solo las de la titular del Ejecutivo.

“Tal vez recurramos a algún mecanismo como el amparo, que nunca se ha explorado mucho, pero hay una tesis aquí, por cierto, de aquí, de un diputado, que fue tesis aquí, para que podamos lograr que se discutan las otras leyes, que se voten las otras leyes.

Manifestó que en la Mesa Directiva hay 340 dictámenes que están en espera de que sean discutidos en el pleno, entre ellas la reforma para reducir de 48 a 40 horas la jornada laboral.

“Déjenme decir que tenemos 340 dictámenes en Mesa Directiva que no se votan, entre ellos 340. Entre ellos, el de las 40 horas, que también prometió el señor Andrés Manuel López Obrador, cuando menos empecemos con eso, porque uno de esos 340, hay una inmensa mayoría que es por unanimidad, ni siquiera de los que traen conflicto”.

Moreira señaló que con el amparo buscarán que Morena acepte debatir las otras iniciativas.

“Que se debatan, que voten en contra de nosotros, o voten a favor, nosotros decimos las 40 horas, no las quiere, votenlas en contra, para que México sepa que los engañaron, como engañaron a los profesores”, indicó el priista coahuilense.

<https://www.capitalmexico.com.mx/politica/diputados-del-pri-recurriran-a-amparo-para-que-se-discutan-otras-iniciativas-y-no-solo-las-del-ejecutivo/>